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Zitat von Pepe 

Wenn Papi Michael Adolf vor rund 20 Jahren nicht auf die Idee mit FCN-Dachverein und
der Ausgliederung der einzelnen Abteilungen in eigene Vereine gekommen wäre, würde
sich das Thema gar nicht stellen.

Der Adolf war damals der Meinung, sou a KGaA-Zeuchs odda wia des hasst, braung mer
ned beim Glubb. Des ist nur was für Bayer Leverkusen, aber mir produzieren ja keine
Pillen.

Wär er anderer Meinung gewesen, dann könnte man sich jetzt die Diskussionen sparen.
Damals wurde auf der JHV das gemacht, was der Adolf gesagt hat. "Mein Glubb Mein
Verein", UN etc. waren nicht auf der Bildfläche.

Das eigentlich lustige ist ja das der ARO damals machen konnte was er wollte. Da haben wir
alle damals dankbar Ja und Amen gesagt und waren froh das uns der kleine Mann mit dem
großen Clubherz den Arsch gerettet hat.

Drum sag ich ja, die Ausgliederung wird kommen, so sicher wie der kleine Bub in der 60ten.

Die Frage ist nur ob wir die Ausgliederung machen wenn wir wieder kurz davor sind abzusaufen
oder ob wir es schaffen dies als bewussten Akt durchzuziehen.

papahippie

ich kann mich auch nicht dran erinnern das beim Club mal solide gewirtschaftet wurde. Ich bin
jetzt fan seit über 25 Jahren und habe so die Vermutung das es u.a. auch daran gelegen hat das
jeder der sich darin versucht hat auch daran gescheitert ist das er den Rucksack der
Vorgängerjahre/jahrzehnte mit sich rumschleppen musste und man jegliche Entwicklung
konsequent verschlafen wollte.
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